

### **Unvollständig.**

In der Deutschen Tageszeitung fanden wir dieser Tage einen Leitartikel, der mit folgendem schwungvollen Schluß endete:

Durch diesen Lärm werden wir uns aber nicht abhalten lassen, auch weiterhin auszusprechen, was ist; und auch weiterhin im Namen Hindenburgs, des festen Ankers der deutschen Hoffnungen, für einen starken deutschen Frieden ebenso einzutreten wie für die starke Monarchie und das kaiserliche Volksheer, die die Grundlagen der deutschen Macht und Größe bilden.

Es hat verschiedentlich befremdet, daß die Deutsche Tageszeitung“ hier ihr Programm so unvollständig wiedergegeben hat. Außer für die starke Monarchie kämpft das Blatt doch auch für Karl May, dessen Witwe dem Verlag soeben einen ziemlich bedeutenden Inseratenauftrag erteilt hat.

---

Aus: Staatsbürger-Zeitung, Berlin. 29.04.1917.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Oktober 2018